

Herren Kreisklasse C

SC Konstanz-Wollmatingen IV : TTC Roggenbeuren
Samstag, 02.03.2024, 19:00 Uhr

SC Konstanz-Wollmatingen IV verliert deutlich gegen TTC Roggenbeuren

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Roggenbeuren im Spiel der Herren Kreisklasse C beim SC Konstanz-Wollmatingen IV beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 25:14 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Längle und Hecht, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ditze / de Boer konnten im Spiel gegen Fleck / Binder einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Über eine lange Zeit dagegehalten konnten Asenov / Amann beim 2:3 gegen Längle / Hecht. Das Spiel verloren Asenov / Amann dennoch im 5. Satz. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Das Einzel zwischen Mathias Ditze und Arnt Hecht, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Zwischenzeitlich konnte Wolter de Boer zwar einen Satz gewinnen, verlor anschließend das Spiel gegen Armin Längle, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem deutlich mit 8:11, 8:11, 11:9, 10:12. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Heinz Binder war für Osman Leven Asenov letztlich wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Emil Amann bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Marco Fleck dann doch niedergedrungen worden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Mathias Ditze beim letztendlich klaren 0:3 gegen Armin Längle. Das musste man neidlos anerkennen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Wolter de Boer, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Arnt Hecht verlor. Diese Niederlage war gleichzeitig die 15. für de Boer seit Beginn der Spielzeit, während ihm bislang 3 Siege gelangen. Gekämpft bis zum Schluss hatte daraufhin Osman Leven Asenov in der Partie gegen Marco Fleck. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Asenov aus der Außenseiterrolle heraus, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht mit einem Erfolg überraschen konnte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Ausreichend spielerische Mittel hatte Emil Amann hingegen letztlich an der Hand, um Heinz Binder zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Binder nun 8 Siege bei 10 Niederlagen aus. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage heißt es für den SC Konstanz-Wollmatingen IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen TUS Immenstaad am 21.03.2024 zu punkten. Die Mannschaft des TTC Roggenbeuren wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Mühlhofen II am 23.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

SC Konstanz-Wollmatingen IV

Doppel: Ditze / de Boer 1:0, Asenov / Amann 0:1

Einzel: M. Ditze 0:2, W. Boer 0:2, O. Asenov 0:2, E. Amann 1:1

TTC Roggenbeuren

Doppel: Fleck / Binder 0:1, Längle / Hecht 1:0

Einzel: A. Längle 2:0, A. Hecht 2:0, M. Fleck 2:0, H. Binder 1:1